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第122号

オモテ
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80周年を迎えるこの年、
杉八小を紹介する
特別増刊号
『大好き！すぎはち』が
カラーで発行されました。
杉八小の魅力、
満載です！
その後、第123号も
カラー印刷で発行され、
80周年を盛り上げました。

平成24年度
(2012年度)

第21回
杉並区立小学校PTA広報紙コンクール

また、平成28年度(2016年度)からは
カラー印刷での発行が基本になり、
カラフルな紙面により今まで以上に
楽しく情報を伝えられるようになりま
した♪

第123号

最優秀賞（区長賞） 受賞
平成28年度(2016年度)

第135号
第136号

第132号 P5

この年に始まった
杉八小放課後子ども教室
通称『はっちぃ～くらぶ』。
第132号では潜入取材と称して、
Ｔ村広報委員が記事を担当しました。

平成26年度(2014年度)

たくさんの子供たちが放課後
を過ごしたはっちぃ～くらぶ

も、閉校に伴い、先日12/17で終了となりました。
6年間、大変お世話になりました。
ありがとうございました。

はっちぃ～くらぶの
始まりを取材した
Ｔ村広報委員が、
今年度も広報委員
だなんて、なんたる
偶然！(いや、運命！？)
3人の子供たちがお世話になったこと
もあり、Ｔ村広報委員がはっちぃ～
くらぶ最終日に駆けつけました！

放課後の子供たちの居場所を
作っていただき、本当にあり
がとうございました。

(Ｔ村広報委員)

最後のコンクールで
最優秀賞を受賞したよ！
協力してくれたみんなの

おかげだね

このほかにも
『教頭会会長賞』(1998年)
『校長会会長賞』(2004年度)
『記念特別賞』(2010年)
『奨励賞』(3回)、『皆勤賞』(3回)
を受賞しました。







杉八ラストイヤーとなった令和元年度。PTA本部役員や各委員

たちは、子供たちや保護者の声によりいっそう耳を傾けながら
奔走してくださいました。
そんなPTA代表のみなさんに、この一年間の活動を振り返り、
思い出を語っていただきました。

子供の教育や取り巻く環境が変わっていく中で、子供

たちを支える色々な人との調整を通し、活動においては
伝統と変化への対応のバランスを取りながら進めるよう、
PTA会長として努めてきました。先生方、役員や委員さ

んを始め、活動に関わってくださった皆様のおかげで何
とか会長を務めてまいりましたが、今後も必要なPTA活

動が多くあると感じますので、引き続き皆様のご協力、
ご参加をお願いします。

杉八の最終年、多彩な行事と伝統を何とか引き継ぐことが
できました。4人で仕事を分け合うチームワークに、他校・他

団体との交流から得た経験を自校の活動に活かせることな
ど、副会長職の魅力を実感しました。学校・地域のあらゆる
方々の温かいご協力に感謝しつつ、子供たちの笑顔をつな
いでいくため、一保護者としてまた気持ち新たに学校づくり
に関わってまいりますので、よろしくお願いいたします。

PTA会長 林正弘

PTA副会長
多田千波 壁谷美帆

安島菜保子

庶務は今年度、未経験の2人で活動しまし

た。段取りなどわからないことも多く、戸惑う
こともありましたが、他の役員の皆さん、先生
や保護者の方々にサポートいただき、何とか
ここまで来ました。少しでもわかりやすいプリ
ントが作成できていたらうれしいです。残り短
い期間ですが、引き続きよろしくお願いいた
します。

PTA庶務 横山博美 笠原由美

昨年から引き続き会計経験は2年目

ですが、いただいた会費を直接使用す
るため、不安を感じるときもありました
が、2人でうまく連携し役員をはじめ、保

護者や先生方の協力のもと、大きなト
ラブルもなく終了し、達成感を味わうこ
とができました。また、特に印象に残っ
ているのは、大型台風真っ只中でのこ
どもまつり前日準備です。今では貴重
な経験ができたと嬉しく感じます。

PTA会計 佐藤美幸子
小池恵

今年度学級委員会は副委員
長2名が中心となりがんばって

くれました。各学年の学級委員
もとても協力的で本当に助けら
れました。メインのこどもまつり
では学級はもちろんのこと、広
報さん、本部役員さん、副校長
先生にもご尽力いただき無事
成功となり、楽しく終えることが
できました。皆さま、１年間本当
にありがとうございました。

学級委員長
エクル－ゴ美由紀地域委員長として活動した思い出や

良かったことといえば、やはり『こどもまつり』

の活動に尽きます。子供たちの自由な発想・エネルギー・個性は本当に魅
力的！それぞれ似合うサングラスをして全体を仕切ったこども実行委員も
格好良かったし、『子供コーナーのゲームに来てくれた人が楽しんでくれた、
喜んでくれた』と嬉しそうなこどもスタッフは未来の宝物です。サポートしてく
ださった皆さんに感謝しています。

地域委員長 松野和江

広報委員長 半澤麻耶

今年度は閉校ということもありどんな紙面
づくりをしていくかの難しさがある中、PTAを

広報する立場として、表立って活躍する人
はもちろんのこと裏方で支えてくれている
人たちにもスポットを当てることを目標とし、
活動してきました。協力的なメンバーに恵
まれ、号外を含め4紙を発行でき、そのほ

かの活動も楽しく終えることができました。
広報委員として杉八最後の1年に関わるこ

とができ、そして広報紙という目に見える
形で思いを残すことができて良かったです。
ありがとうございました。

委員長として至らない点もあったと思いますが、ついてきてくれた委
員たちに感謝です。みんなで力を合わせて作った最終号、お楽しみ
ください♪ 委員長：半澤麻耶(5-1)

多くの方々が、支援してくださっていることを実感した１年でした。感
謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

副委員長：菅野都(6-1)

撮影に取材、最後の杉八を満喫することができた１年間でした。杉
八ありがとう！ 副委員長：田村真理子(2-1)

杉八小のすばらしい伝統に触れられて良かった。先輩方の努力と
思いを忘れず皆の心を通わせて未来を創っていきたいですね。

石野月美(1-1)

歴史ある杉八小の最後の年に広報に携わることができ、感慨深い
経験をさせていただいたとともに、諸先輩方の杉八小に対する想い
入れを知る機会に恵まれました。寂しい気持ちにもなりますが、杉
八小のすばらしさを改めて知ることができた嬉しさでとても良い経験
ができました。ありがとうございます。 進藤雅子(1-1)

表紙の杉八小の写真編集の作業をしながら色々な思い出が蘇り、
寂しい気持ちになりました。最後に携われて良かったです。

中西美玲(1-2)

広報の仕事は初めてでしたが、たくさんの大人たちが裏方となって、
子供たちの成長を見守ってくださっていることを実感できました。あり
がとうございました！ 橋屋菜穂子(1-2)

杉八の良さは、先生方と保護者と地域の方々と、大きな絆でつな
がっている力の結集だと実感しました。杉八に感謝です。

宮下潤子(2-1)

杉八小での最後の１年に広報として携わることができたからこそ見
えた経験がたくさんありました。杉八小に関わる大人たちの真剣さ、
温かさ、深い繋がりを感じ、感謝でいっぱいです。ありがとうござい
ました。 鈴木あかり(3-1)

杉八小最後の年に広報として携わることができ良かったです。杉八
小あったかいなぁとしみじみ感じた１年でした。ありがとうございまし
た！ 寺田郁実(3-1)

広報紙を作成するにあたり、子供たちのがんばっている様子を間近
で見ることができ、杉八小最後の年の良い思い出になりました。

(4-1)

歴史ある杉八小の最後の年に、子供だけでなく、広報として携わる
ことができ良かったです。杉八小、そして皆様ありがとうございまし
た。 丸山敦子(4-1)

杉八小最後の年に委員の仕事ができたことは、貴重な経験となりま
した。 田中法子(5-1)

広報紙を作り上げる楽しさを知りました。最後の年に携われて良
かったです。皆様、ありがとうございました。 (6-1)
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